



Cine al aire libre en Perlío ■ Los que se acerquen esta noche hasta la pista del Círculo de Perlío podrán disfrutar de una sesión de cine al aire libre. Se proyectará la película *Mar adentro* de Alejandro Amenábar.

■ ■ ■
Perlío (Fene). 22.30 horas

El nuevo folk de Mercedes Peón, esta noche en Narón

Ciclo «As nosas músicas» ■

La cantante Mercedes Peón ofrece un concierto a partir de las diez de esta noche en la naronesa plaza de Galicia. El acceso es libre y gratuito. La actuación se enmarca en el programa *As nosas músicas* que, patrocinado por Caixa Galicia, lleva los ritmos gallegos y portugueses por toda la comunidad.

■ ■ ■
Plaza de Galicia. 22 horas



Donación de sangre ■ Una unidad móvil del Centro de Transfusión de Galicia se instalará esta mañana en la Escuela de Especialidades Antonio Escaño. Por la tarde se desplazará a la Plaza de Ultramar.

■ ■ ■
Plaza de Ultramar. 15.30 a 21.00 horas



Festival de Magia en As Pontes ■ El Mago Antón presenta esta noche en As Pontes el Festival Internacional de Magia. El espectáculo se celebrará a las diez y media en la Plaza del Carmen de este municipio.

■ ■ ■
As Pontes. 22.30 horas

Crónica | Confusiones telefónicas

«¿Policía de Fene? ¿Está nublado Noia esta mañana?»

Los agentes feneses reciben llamadas de ciudadanos que creen estar hablando con guardias de otros pueblos de la provincia; les han dado el número en Telefónica

E.D. | FERROL

■ Los doce agentes de la Policía Local de Fene son desde hace dos meses los más solicitados de toda la provincia. Les llueven llamadas preguntando, por ejemplo, por el tiempo. Que si hay niebla en Noia. O pidiendo instrucciones para instalar un puesto en la feria de Muros.

Son ciudadanos que previamente se han dirigido al servicio de Información de Telefónica para solicitar el número de la Policía Local del pueblo donde viven o en el que se encuentran en ese momento. «Tome nota, por favor, gracias por llamar: es el 609 828 744», les responden las operadoras. Y el paisano marca, pensando que le va a contestar un agente de Padrón, o de Carballo. Pero no. Salen los de Fene.

Este periódico hizo la comprobación hace sólo unos días en el 11 888 de Telefónica. Pidió Carballo y



PATRICIA REY

Policías de Fene en un acto público, en foto de archivo

dieron Fene. Ayer se repitió el experimento con Carballo y la sorpresa aumentó: facilitaron el 981 944 092, el número de la Policía Local de Ferrol. Y la semana pasa-

da, si se solicitaba el número de la policía de A Coruña, recitaban el de Ames.

En alguna de las llamadas se advierte a la operadora de que el número es erró-

neo, pero ella se desentien- de con un «pues ése es el que nos consta aquí».

El lío de números que se han hecho en Telefónica afecta a varios pueblos, pero los agentes de Fene se llevan la palma en llamadas equivocadas, recibidas también desde Padrón, Cedeira, Ortigueira...

Ellos responden con buen humor, aunque han comunicado la situación a su jefe para que tome medidas. Suelen pedirles la dirección de un restaurante o preguntar por el acceso a una playa. Pero algún día puede ocurrir algo grave, avisan, y entonces la pérdida de unos minutos puede ser fatal.

De momento, lo más serio que ha surgido fue una pelea en un bar de A Pobra do Caramiñal. Un hombre avisaba del asunto, pero cuál no sería su sorpresa al ver que pedía ayuda... a Fene.

Grupos ecologistas presentan una decena de alegaciones al proyecto de Costas para Covas

LA VOZ | FERROL

■ Las organizaciones ecologistas Adegas y Sociedade Galega de Historia Natural (SGHN) han presentado más de una decena de sugerencias a la Demarcación de Costas para mejorar el proyecto de ordenación del litoral previsto por Medio Ambiente para la zona de Covas.

Ambos grupos proponen una ampliación del paseo para bicicletas, el acceso

sólo de vehículos autorizados a las playas, la sustitución del actual edificio de salvamento por otro de madera, la dotación de papeleras en primera línea de playa y la restauración del sistema dunar. Igualmente, proponen el derribo de las edificaciones ilegales en la zona y el traslado del camping de As Cabazas a un lugar alternativo. Se propone también proteger un humedal próximo.

Juncal se reunirá con vecinos de Brión antes de aprobar hoy el anteproyecto del polígono

LA VOZ | FERROL

■ El alcalde de Ferrol, Juan Juncal, recibirá hoy a vecinos de la zona de Brión y a grupos contrarios a la instalación de la plataforma logística en esos montes para explicarles los motivos por los que el gobierno local quiere llevar adelante esa iniciativa y ser el socio mayoritario en la sociedad mercantil que gestionará ese parque industrial de 2,2 millones de metros cada-

dos. Ese encuentro, por partida doble, se producirá justo antes de que el pleno —salvo sorpresa— dé el visto bueno al anteproyecto de esa plataforma logística y desestime las cuatro alegaciones que se han presentado, precisamente de los grupos con los que se reunirá el regidor.

Una vez que se formalice esa aprobación sólo restará la firma de un convenio con la Xunta.

EN CORTO

PONTEDEUME

Seminario de nuevas músicas ■

Desde mañana hasta el sábado se celebra en Pontevedra el segundo Seminario de nuevas músicas. Se trata de un curso intensivo para conocer el lenguaje de los sonidos emergentes y sus variantes, como *bossa nova*, *free*, *jazz*, contemporánea... Cualquier músico con conocimientos mínimos de lenguaje musical puede participar en el seminario. El curso completo cuesta 70 euros y el precio por uno de los tres días se reduce a 35 euros. También se puede asistir como oyente. En este caso, las cuotas son de 30 euros, por los tres días, y de 15, por una sola jornada.

SEMANA NÁUTICA

Medallista olímpica en Ferrol ■

Sandra Azón, que consiguió una medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, participará en la primera edición de la Semana Náutica de Ferrol- Spinnaker 2005. La regatista competirá como patrona de embarcación en este evento náutico que se celebrará entre los días 3 y 7 de agosto en las instalaciones portuarias de la ciudad.

PUERTO

Autorización a Gas Galicia ■ La

Autoridad Portuaria ha abierto un plazo de 20 días para la presentación de alegaciones al proyecto de canalización de gas bajo el Paseo de la Marina, frente al muelle de Curuxeiras, publicado ayer en el *Boletín Oficial del Estado*. El plan está a disposición pública en las dependencias del Puerto de 07.45 a 14.15 horas.

EMPLEO

Programas de iniciación profesinal

■ Hasta el 15 de septiembre está abierto el plazo para inscribirse en alguno de los ocho módulos de inserción profesional que oferta el Ayuntamiento, como cocina, charcutería u hostelería. Más información en las dependencias del Área Local de Empleo (segunda planta del Ayuntamiento) o en el 981 944 260.

ASOCIACIÓN VECINAL EL PILAR

Excursión a Moraña ■ La asociación

organiza un viaje al municipio pontevedrés de Moraña. La excursión se realioza justo en la Festa do Carneiro. Hoy es el último día para inscribirse en este viaje. Los interesados deben pasarse esta mañana por el local de la entidad, en el número 7 de la calle Valdoviño.